



www.wanderkaufhaus.de



Willkommen Freizeit

www.dvv-wandern.de

# 48. Internationaler Volkswandertag des Stuttgart German-American Wandering Club am Sonntag, 22. September 2024

Start/Ziel: Weilerhauhalle, Weilerhau 2, 70794 Filderstadt-Plattenhardt

GPS-Koordinaten: 48.654072,9.187893 – Bushaltestelle: Plattenhardt Weilerhau, Filderstadt

Sonntag, 22. September 2024

5 + 10 km: Start von 8.00 - 14.00 Uhr

20 km: Start von 8.00 - 13.00 Uhr

Zielschluss: 17.00 Uhr

5 und 10 km sind Kinderwagen geeignet

Wunderschöne Strecken durch den Wald

Kontrollstelle mit großartiger Aussicht

Warme Speisen direkt vom Grill

Rätselspiel für Kinder

Live Musik



Startgebühr: € 3,- Alle Teilnehmer erhalten eine Startkarte. **Jugendliche bis 16 Jahren kostenlos.**

Veranstalter:

**Stuttgart German-American Wandering Club 1972** - DVV-Mitgliedsnummer: **1158**

Ann Kathrin Reed, Haußmannstraße 30, 70188 Stuttgart, clubpresident@sgawc.org, 0152-24446073

Auskunft:

www.sgawc.org - council@sgawc.org - Bill Heisser: 0151-1002 6288 - Ann Reed: 0152-2444 6073

Teilnahmebedingungen:

Der Wandertag wird nach den Richtlinien des Deutschen Volkssportverbandes e.V. (DVV) im IVV durchgeführt und für das Internationale Volkssportabzeichen gewertet. Mit der Meldung zu dieser Veranstaltung anerkennt der Teilnehmer die Ausschreibungsbedingungen.

Der Wandertag ist gegen Haftpflichtansprüche Dritter versichert. Es besteht eine Unfallversicherung für Teilnehmer. Der Versicherungsschutz gilt für Unfälle, die sich während des Wandertags auf den markierten Strecken ereignen, sofern der Teilnehmer im Besitz einer gültigen, mit Namen und vollständiger Adresse versehenen Startkarte ist.

Der Teilnehmer erhält pro Veranstaltungstag und Volkssportart einen IVV-Wertungsstempel der Teilnahmewertung sowie die tatsächlich erwanderten Kilometer im Rahmen der IVV-Kilometerwertung. Wird eine Strecke mehrfach absolviert, ist jeweils der Erwerb einer Startkarte erforderlich. Die erworbene Startkarte ist auf der Strecke mitzuführen und an den Kontrollstellen zur Kennzeichnung persönlich vorzulegen. Der IVV-Wertungsstempel wird nach absolvierter Strecke nur bei persönlicher Vorlage und namentlicher Übereinstimmung von Startkarte und Wertungsheft erteilt, wenn alle Kontrollvermerke vorhanden sind. Der IVV-Wertungsstempel wird ausschließlich in verbandseigene Wertungshefte vergeben.

Verpflegung: kostenloses Getränk an den Kontrollstellen. Trinkgefäße sind mitzubringen.

Gruppenpreise für die 6 größten Gruppen und für die Gruppe mit der weitesten Anfahrt. Gruppen bitte voranmelden bei Dennis Betz, Abstatter Straße 31, 70437 Stuttgart, 0711 846 294, allgeierl@web.de

Bei der Überquerung bzw. der Benutzung von Straßen ist die StVO zu beachten. Tiere sind an der Leine zu führen. Rauchen ist im Wald verboten.



www.wanderkaufhaus.de

**DVV**  
Willkommen Freizeit  
www.dvv-wandern.de

# 48th Annual Volksmarch of the Stuttgart German-American Wandering Club on Sunday, 22 September 2024

Start/Finish: Weilerhauhalle, Weilerhau 2, 70794 Filderstadt-Plattenhardt

GPS-Coordinates: 48.654072,9.187893 – Bus Stop: Plattenhardt Weilerhau, Filderstadt

Sunday, 22 September 2024

Start times 5 + 10 k: 0800 - 1400 hours

Start times 20 k: 0800 - 1300 hours

Closing time: 1700 hours

5 and 10 k - stroller friendly

Beautiful trails through the forest

Control point with great views

Warm food straight from the grill

Quiz game for children

Live music



Entry Fee: € 3,00 for the Start Card. **Young people up to 16 years old free of charge.**

Organizer:

**Stuttgart German-American Wandering Club 1972** - DVV membership number: **1158**

Ann Kathrin Reed, Haußmannstraße 30, 70188 Stuttgart, clubpresident@sgawc.org, 0152-24446073

Information:

www.sgawc.org - council@sgawc.org - Bill Heisser: 0151-1002 6288 - Ann Reed: 0152-2444 6073

Volksmarching is a sport designed for the whole family to enjoy. The trails are marked and you may walk them at your own pace. This year we are offering trail lengths of 5, 10 and 20 km, and you may choose which one to follow at the trail-split (Streckenteilung); the 5/10km trails are stroller friendly. Along the trail there are control points where you may stop and rest, buy something to eat or drink, have a free tea, and get your Start Card stamped. Please bring your own drinking glasses/cups for out on the trail. Dogs are allowed, but only if well-behaved and on a leash.

At the Start Halle, look for the Start Table to sign up and buy the Start Card for the walk. If interested in doing more walks in the future, come to the Information Table for assistance or go directly to the Abzeichenwart Table, where you can buy books to track your kilometers and events. After finishing the walk, take the Start Card and book to the Stamp Table to have your kilometers and events annotated. When filled, the books can be turned in for pins and certificates.

We also offer a Youth Walk Table where children 16 and under may pick up an answer sheet in order to answer questions posted along the trails which they may turn in for a prize after they've walked.

The start times indicate the times between which you may begin the walk. If you do the 20 km, start earlier rather than later, the walk ends at 1700.

Refreshments: Free tea will be available at each checkpoint for all walkers who bring their own cup. A selection of food and beverages will also be available at the start/finish.

Group prizes for the 6 largest groups and for the group with the longest journey. Groups please pre-register with Dennis Betz, Abstatter Straße 31, 70437 Stuttgart, 0711 846 294, allgeierl@web.de

The StVO must be observed when crossing or using roads. Animals must be kept on a leash. Smoking is prohibited in the forest.